
公開觀課省思與改進 

    今年再度回歸一年級導師，四年沒擔任導師工作，其實有點緊張。小一單純可

愛，但常規的建立實關乎上課學習的成效，開學至今才半個月，但與孩子們的默契已

漸上軌道了。 

公開課其實和平時上課一樣，也沒特別演練，所以上課狀況都是真實呈現。簡單

的課程，因為與生活經驗結合，所以學生上課興致很高，學習成效也令人滿意。 

  二十多年的教學生涯，期許自己一本初衷，開心上班上課。 


